

Mitmach-Diskussion über die Zukunft Europas

Im Mittelpunkt des Abends steht Europa: Die Vision eines vereinten Europa scheint ins Wanken geraten zu sein. Von gesellschaftlicher Aufbruchsstimmung in der EU ist derzeit wenig zu spüren. Bedingt durch zahllose Krisen scheint derzeit eher eine Abbruchstimmung, Entsolidarisierung und Werteverfall durch nationale Egoismen und zunehmenden Populismus angesagt. In der Diskussion geht es um folgende Fragen: „Wie denken Sie über die Zukunft Europas? Was muss sich ändern, damit die Idee einer immer engeren Gemeinschaft bewahrt bleiben kann? Welche Erfahrungen der Geschichte können Impulse für die Zukunft geben? Oder müssen wir mit Europa ganz neu anfangen?“

Der Eintritt zu dieser Veranstaltung von Kirchlichem Dienst in der Arbeitswelt Duisburg Niederrhein (KDA), der VHS Duisburg und EUROPE DIRECT EU-Bürgerservice der Stadt Duisburg ist frei.